

# One for all, all for one!

第8号 平成26年10月3日

## 祝☆平成26年度体育祭・3位入賞!!!

昨日行われた体育祭。二学期に入ってから文化祭の準備と並行して、何日も何日もみんな練習に取り組んできました。時には、うまくいかないこともあって不満が出てきたり、もめたりしている様子もありました。それでも、どの競技もリーダーを中心として何度も練習を繰り返して、作戦を考えて、1人1人が自分のやるべきことを意識して本番を迎えることができたように思います。

2Aの体育祭の目標は、「団結～心を1つに～」でした。

本番では、みんな一生懸命競技に取り組んでいました。いいかげんな態度や投げやりな態度をとる生徒は一人もおらず、みんな自分のもてる精一杯の力でがんばれたと思います。そして、非常に多くのよい成績を残すことができました！！

一生懸命応援する姿や、係の仕事に責任をもって取り組む姿もすばらしいと感じました。これは2Aだけでなく、今の東中全体の大変良い姿だと思います。ぜひ、来年、みなさんが3年生になっても、引き継いでいってくださいね。

賞状をとった生徒はもちろん、2A全員が自分たちの精一杯の力を出して次の競技へつなげていってくれたおかげで、結果.....3位入賞！！！！

全員で勝ち取った入賞が、とても嬉しかったです。嬉しい気持ちをもたせてくれたみんなに、感謝です。ありがとう！この経験を生かして、さらに人間的に大きく成長してください！

